

南薩ケアほすぴたる

院内広報誌

2020年8月



入職式 4月 新入職員の皆様が入職されました。「一生懸命頑張ります」

どうぞ皆様よろしくお祈いします。



南薩ケアほすぴたる

★介護医療院★ 開設しました。

医療の必要な要介護者の長期療養・生活施設

と連携しながら医療的ケアの必要な患者さんやご家族の皆様のサポートを担っていきたいと思っております。



★新型コロナウイルス感染★病院としての対応について研修会、委員会を頻繁に行い
対応しております…。

今年は新型コロナウイルス対策で、病院で働く私たちにとって、本当に大変な年になりました。医療器材は届かないし、自分たちで作らないといけない…フェイスシールドもラミネートを使用し型をとり、スポンジをつけたり、食事用エプロンを手作りしたり、会議も昼食もソーシャルディスタンス！！いろいろと変化がありすぎます(^ω^)
早くコロナさんが収束しますように願うばかりです。



★面会禁止 患者さん、家族にとってとてもつらい状況です。しばらくの間、10分間だけの面会をする事ができました。療養に欠かせない家族の力…早く面会が再開できる日が来るよう願っています。



😊あいさつ運動に関する活動を始めました。わたり廊下で「お疲れ様です」と笑顔でかわしましょう。第1回挨拶運動標語募集・廊下のネーミング募集をしました。選ばれた方には賞状と賞金が、参加して下さった方にも感謝状がありました。

